

EKSPOS

Di Sukabumi Lagi Musim Bupatikan Asep Japar, Acu: Saya sebagai Warga Masyarakat Bahagia Bersama Asep Japar

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID

May 3, 2024 - 09:28



Sukabumi – Pesta Demokrasi di Daerah sebentar lagi akan di gelar pada tahun 2024 ini, Di Kabupaten Sukabumi Nama Asep Japar terus digemari di akar rumput, Berbagai kalangan masyarakat mendorong dan memberikan

dukungannya pada Asep Japar untuk Jadi Bupati Sukabumi di Pilkada tahun 2024 ini.

Salah satu Warga Kabupaten Sukabumi merasa bahagai dengan Asep Japar, kebahagiaan itu adalah sesuatu yang sangat didambakan setiap orang tentunya. Karena rasa bahagia sejatinya adalah keinginan setiap orang.

“Saya sebagai warga masyarakat bahagia bersama Asep Japar, Salam olah raga salam bola voli salam Asep Japar,” ucap Acu salah satu tokoh pemuda di wilayah Cikakak yang gemar olah raga voli,” Jum’at 03 Mei 2024.

Acu ungkap alasannya kenapa dirinya sangat mendukung Asep Japar untuk Jadi Bupati Sukabumi. Menurut Acu, Asep Japar adalah sosok yang layak untuk meneruskan dan matau melanjutkan kebaikan.

“Kebaikan tidak boleh berhenti, kebaikan haru terus jalan dan berlanjut, Sosok Asep Japar bagi saya dan mungkin kebanyakan warga masyarakat Sukabumi sangat layak untuk lanjutkan kebaikan, maka dari itu, mari kita kompak Bupatikan Asep Japar untuk Sukabumi,” terang Acu.

Acu mengajak kepada saudara, rekan, sahabat, serta warga Sukabumi mari berbahagia dan kebahagiaan kita bersama Asep Japar.

“Untuk semua saudaraku, rekan, sahabat, serta warga Sukabumi mari berbahagia dan kebahagiaan kita bersama Asep Japar di Pilkada tahun ini. Kita berjuang antarkan Asep Japar sampai Jadi F1 Sukabumi,” ucap Acu.

Acu juga berharap kepad Asep Japar, jika kelak takdir Asep Japar Jadi F1 di Kabupaten Sukabumi agar bisa mendukung dan membesarkan Olah Raga, Termasuk Olah Raga Bola Voli di Kecamatan Cikakak ini.

“Kami berharap, Bapak Asep Japar jika kelak takdir Asep Japar Jadi F1 di Kabupaten Sukabumi agar bisa mendukung dan membesarkan Olah Raga, Termasuk Olah Raga Bola Voli di Kecamatan Cikakak ini,” harapnya.



Drs. H. Asep Japar. MM



**Bakal Calon
Bupati Sukabumi
2024 - 2029**

**ACU: SAYA SEBAGAI WARGA MASYARAKAT
BAHAGIA BERSAMA ASEP JAPAR**

Matasosial